



Granada, 23 de abril de 2013

## **EDUCACIÓN ADJUDICA POR MÁS DE 430.000 EUROS LAS OBRAS DE MEJORA Y AMPLIACIÓN DE TRES COLEGIOS EN MARACENA, VÍZNAR Y BAZA**

**La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, ejecutará en el marco del Plan OLA obras de reforma de los colegios Las Mimbres de Maracena, Arzobispo Moscoso de Víznar y Ciudad de Baza de Baza, que beneficiarán a cerca de 1.300 niños y niñas**

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de mejora y ampliación de tres colegios en la provincia de Granada que supondrán una inversión total de 433.192,22 euros y la creación de alrededor de 35 nuevos puestos de trabajo. Incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía (Plan OLA), las obras beneficiarán a 1.282 niños y niñas en los colegios Ciudad de Baza de Baza, Las Mimbres de Maracena y Arzobispo Moscoso de Víznar.

En el Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Las Mimbres de Maracena, la intervención tiene como objetivo la construcción de aseos adaptados para el alumnado junto al comedor, así como la obtención de una nueva sala de profesorado y un aula. También se renovarán las carpinterías exteriores en el edificio principal y se protegerán los pilares del pabellón de deportes cubierto. La obra ha sido adjudicada a la empresa Construcciones Edimel S.L. por 158.633,06 euros y tiene un plazo de ejecución de cuatro meses. De ella se beneficiarán los 590 niños y niñas que están escolarizados en este colegio, además de crearse 25 nuevos puestos escolares.

En el CEIP Arzobispo Moscoso de Víznar, la actuación, adjudicada a Urbana Infraestructuras e Ingeniería S.L. por 156.665,79 euros y con un plazo de ejecución de dos meses y 12 días, se centrará en la redistribución de espacios para adaptarlos a las necesidades actuales del centro y en la reparación general y sustitución de cubiertas en el edificio secundario, donde también se sustituirán las carpinterías. La obra mejorará las condiciones de 64 alumnos y alumnas.

En el CEIP Ciudad de Baza en Baza, la obra, que llevará a cabo la empresa Construcciones Pérez Jiménez S.A. por 117.893,37 euros y con un plazo de ejecución de tres meses y seis días, consistirá en la construcción de una cocina y un comedor en la sede de la calle Reyes Católicos, ocupando un aula de infantil que se recuperará mediante el cierre de una parte del porche. También se construirá un núcleo de aseos de Infantil en la sede de la calle Solares. La intervención beneficiará a los 628 alumnos y alumnas matriculados en el centro.

Estas actuaciones se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Granada, el Plan OLA prevé generar en torno a 979 puestos de trabajo mediante la realización de 100 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).